

[Aurora López Herrera](#)

Matanzas informó ayer, 4 de febrero, 163 nuevos casos de [Covid 19](#), cifra solo superada por las provincias de Holguín y Ciego de Ávila.

Los municipios con mayor número de pacientes son Cárdenas y Matanzas, ambos con 40, en tanto el primero reporta 14 casos importados y uno el segundo.

- Calimete: 13 (contactos de casos confirmados).
- Cárdenas: 40 (16 contactos de casos confirmados y 14 importados).
- Ciénaga de Zapata: 2 (contactos de casos confirmados).
- Colón: 9 (contactos de casos confirmados).
- Jagüey Grande: 5 (4 contactos de casos confirmados y 1 importado).
- Jovellanos: 1 (contacto de caso confirmado).
- Limonar: 11 (contactos de casos confirmados).
- Los Arabos: 2 (contactos de casos confirmados).
- Martí: 9 (contactos de casos confirmados).

Informa Matanzas el 4 de febrero 163 nuevos casos de Covid 19

Última actualización: Sábado, 05 Febrero 2022 16:51

Visto: 502

- Matanzas: 40 (39 contactos de casos confirmados y 1 importado).
- Pedro Betancourt: 12 (contactos de casos confirmados).
- Perico: 9 (contactos de casos confirmados).
- Unión de Reyes: 10 (contactos de casos confirmados).

Se acumulan 8 mil 431 fallecidos y una letalidad de 0,80%, en tanto se han declarado 1 millón 036 mil 061 pacientes recuperados, para el 98,5%. Son atendidos 48 pacientes en las terapias intensivas, de ellos 18 críticos y 30 graves.

En la fecha de referencia se encuentran ingresados 18 mil 647 pacientes, sospechosos 10 mil 801, en vigilancia 177 y confirmados activos 7 mil 669.

[Con datos del sitio oficial del Ministerio de Salud Pública](#)